

Social Media, Du schöner (Alb-)Traum!



Ab August 2018 wird der Lehrplan 21 im Kanton Zürich etappenweise eingeführt. Wesentliches Element des neuen Lehrplans ist das über alle Klassen laufende Modul „Medien und Informatik“. Was heisst das für den Umgang mit den neuen Medien?

Die Digitalisierung unserer Gesellschaft schreitet mit 7-Meilen-Stiefeln voran mit vielen Verbesserungen für unser Leben. Zugleich müssen Politik und Justiz klare Regeln setzen, sei es für den Umgang mit Daten, Cybermobbing oder Sexting. Die meisten Kinder und Jugendlichen in der Schweiz nutzen Internet und neue Medien intensiv und

haben einen gesunden Umgang. Wie kann ihre Medienkompetenz gefördert und so Risiken vorgebeugt werden? Wie ergeben sich für die Heranwachsenden, aber auch für uns Erwachsene Entwicklung- und Lernchancen für Alltag und Beruf? Expertinnen und Experten diskutieren diese und weitere wichtige Fragen.

Datum:
Dienstag, 11.9.2018

Ort:
**Restaurant Metropol
Fraumünsterstrasse 12
8001 Zürich**

Eintreffen der Gäste:
18.30 Uhr

Podium:
19.00 Uhr–20.30 Uhr

Anschliessend sind Sie
zum Apéro eingeladen.

Podiumsteilnehmende:



Daniel Süss

Professor für Medienpsychologie an der ZHAW, Professor für Mediensozialisation und Medienkompetenz an der Universität Zürich



Michael Inalbon

Jugendmedienschutz-Beauftragter, Swisscom, Schulen ans Internet



Moderation

Pia Guggenbühl

Vizepräsidentin FDP Frauen Kt. Zürich, Gemeinderätin Küsnacht



Rena Zulauf

Medienanwältin, spezialisiert u.a. auf Medien-, Informations- und Kommunikationsrecht, Recht der neuen Medien und Datenschutz



Sabine Wettstein-Studer

Wirtschaftsinformatikerin, Kantonsrätin FDP, Mitglied der Kommission für Bildung und Kultur des Zürcher Kantonsrats

Anmeldung bis 28. August 2018 an ingila.baumann@gmail.com

www.fdp-frauen-zh.ch

Wir machen Bildung.